
                                       

 

Vol.57 No.21 
                                                               平成 26 年（2014 年） 

                                                        12 月 3 日 

  

             
   
  ロ ー タ リ ー 家 族 月 間 

【第 2737 回例会】年次総会 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 
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先日 24 日の南日本新聞の朝刊で自費出版南日本大賞贈

呈式の写真及び「なつかし道の碑」の本が掲載されました

のでご報告しておきます。 

先週の 16 日日曜日、観月会で歌っていただいた歌手の

松山かずみさんの第 13 回かずみチャリティリサイタルが

山形屋文化ホールで約 400 人が席を埋め尽くし、後ろは立

見が出る中盛大に開催されました。私も生まれて初めてプ

ロの歌手のバックで演奏させてもらいましたが、最高の気

分でとてもいい経験をさせて頂きました。また海江田パス

トガバナーとかずみさんの寸劇「金色夜叉」、あれから 40

年バージョンはみんな笑い転げて最高でした。ご来場いた

だきました能勢会員や福岡会員はじめみなさまに心から

感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

また 22 日土曜日、石橋記念公園でインターアクト生と

一緒に清掃ボランティアに参加してきました。今回は吉永

先生とインターアクト生 3 名（2 年生 2 名、1 年生 1 名）

それと私を含め 5 名でした。最初にたまねぎの苗 200 本を

畑に植える作業からでしたが、15 センチ間隔で人差し指で

穴をあけて深植えしないように植えていきました。その後

公園内の道路に松葉がいっぱい落ちていましたので、ほう

きで把わいてきれいにしました。インターアクト生 3 名は

自ら進んで参加してくれて一生懸命頑張ってくれました。

今年度のクラブテーマ「絆のハーモニーを大切に」ではあ

りませんが、このようなボランチィアにも積極的に参加し

てインターアクト生との絆を深めていきたいと思います。

次回は 12 月 27 日土曜日だそうです。後日ご案内しますの

でみなさんも是非参加してみて下さい。また吉永先生の話

によりますと、来月のクリスマス家族会に例年インターア

クト生は参加していませんが、今回は 7 名ほど参加希望が

あるそうです。特に「絆のハーモニーを大切に」の絵と文

字を書いてくれた原君と内田君には必ず来てもらえるよ

うに吉永先生に強く要望しておきました。みなさんも来月

のクリスマス家族会楽しみにしておいて下さい。以上で会

長あいさつとさせていただきます。 

    

   

①ガバナーより、東日本大震災復興支援の継続についての

文書が届いていますので、お配りしています。 

②城西ＲＣより、来年 1 月 24 日(土)かごしま県民交流セ

ンターで 13：00～16：30の予定で「鹿児島歴史の旅-島

津藩の外城に注目-」という特別講演会のチラシが届き

ました。三木パストガバナーも講演されます。参加希望

者は、事務局までお知らせください。 

③来年 6月に開催される国際ロータリー年次大会の参加旅

行の案内が届きました。 

④12月のロータリーレートは、1 ドル=112 円です。 

⑤案内を出していますが、社会奉仕委員の方で、12/13 の

13 時から 1時間、インターアクト生と一緒に赤い羽根募

金のできる方は回答お願いします。 

⑥例会終了後、理事役員会を開催します。 

 

 

○玉 利 佳 久 君 本日のゲスト、プルデンシャル生命保険 

菊永様、ようこそお越しくださいました。クラブの雰囲

気をたっぷりお楽しみいただき、ご入会を心よりお待ち

しております。上川会員の卓話楽しみにしています。よ

ろしくお願いします。 累 計 210,000 円 
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第 5回理事会議事録 

1. 10月分試算表について 

  試算表、特別会計も報告され、承認された。 

2. ポリオ撲滅活動について 

  今回のポリオ撲滅運動への寄付は、スマイルより拠出

する。金額は５万円。 

3. 赤い羽根募金について 

  市内 RC会長幹事会で、各クラブ最低１万円を赤い羽

根募金することを求められたため、例会で募金活動を

行う。例年通り、インターアクト生と一緒の中央駅前

での募金活動は 12/13(土)13時より１時間行う。 

4. ＩＭ運営委員について 

  萩原会員、永田会員選出。 

5. 15 日の講演会 共催費 5 万円について 

  承認された。 

6. ＣＬＰについて 

  内田会員より、市内６クラブがＣＬＰを導入してい

て、当クラブも考える時期にきているという意見が出

る。武井会員を委員長にＣＬＰ導入検討委員会」を発

足することが承認された。メンバーは、武井、今村、

内田、日高、玉利、上川、萩原。他にも参加者を募る。 

7. クリスマス家族について 

  インターアクト生が７名ほど参加の予定。余興は例年

通り、抽選会も行うことが承認された。 

8. その他 

  会員増強について意見交換した。 


